
各民商から８６名 
白河民商から２６名が参加 

 

 

新事務局員紹介 
溝口 隆さん 

１１月２１日から新しく事務局で活動する
ことになりました。 

「お酒と子供が大好きです。頑張りますので
よろしくお願します。」 

          ３８歳のフレッシュ

な男性が入局しまし
た。 

どうぞよろしくお願
いします。 
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１２
月
の

無

料

相

談

日
・

な

ん

で

も

相

談

会 

１２
月 

１４ 

日
（
木
）
午
後
４
時
～ 

ご
相
談
の
あ
る
方
は
事
前
に
お
申
し
込
み
く
だ
さ
い
。 

 

税務調査始まりました 
１１月１７日（金）今年度に入って初めての税務調査がありま

した。会員さんは立会いを認めるよう求めましたが、三役３名と

三神支部役員３名事務局２名は別室での対応となりました。 

引き続き訴えていきましょう！ 

 
県連共済会・県婦協合同 

 
いのちと健康を守る学習交流会 

１１
月
１６
日
（
木
）
拡
大
統
一
行
動
が
あ
り
６
人 

が
参
加
し
ま
し
た
。
三
役
を
中
心
に
婦
人
部
の
方
も
参
加
し
３
組
に

分
か
れ
て
行
動
し
ま
し
た
。 

２
組
は
拡
大
行
動
に
、
１
組
は
支
部
に
入
り
ま
し
た
。
こ
の
日
の
拡

大
は
商
工
新
聞
１
部
の
み
の
拡
大
で
し
た
。
今
月
開
店
し
た
お
店
で

商
工
会
議
所
に
も
訪
問
し
て
い
ま
し
た
。
「
商
工
会
議
所
」
と
「
民

商
」
の
違
い
に
つ
い
て
尋
ね
ら
れ
た
と
話
し
て
い
ま
し
た
。 

１１
月
１９
日
・
２０
日
の
両
日
、
福
商

連
共
済
会
・
県
婦
協
合
同
の
「
命
と
健

康
を
守
る
学
習
交
流
会
」
が
芦
ノ
牧
温

泉
、
丸
峰
観
光
ホ
テ
ル
で
開
か
れ
ま
し

た
。
白
河
民
商
か
ら
日
帰
り
参
加
者
を

含
め
、
２６
人
が
参
加
し
ま
し
た
。 

福
商
連
共
済
会
、
山
崎
博
正
理
事
長

（
い
わ
き
民
商
）
の
主
催
者
あ
い
さ
つ

の
後
、
『
口
か
ら
食
べ
て
「
い
の
ち
を
」

輝
か
す
』
と
題
し
、
歯
科
医
師
の
南
條

芳
久
さ
ん
よ
り
講
演
を
し
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。
ま
た
、
長
生
き
の
た
め
の
７

つ
の
習
慣
や
歯
肉
の
ブ
ラ
ッ
シ
ン
グ
や

歯
磨
き
の
方
法
な
ど
に
つ
い
て
も
話
を

し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 

拡
大
統
一
行
動 

１日目 全体会に参加のみなさん 

 

２
日
目
分
散
会 

２０
日
は
３
つ
の
分
散
会
に
分
か
れ
そ

れ
ぞ
れ
、
前
日
の
「
南
條
先
生
」
の
講
演

や
パ
ネ
ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン
で
深
め

ら
れ
た
こ
と
に
つ
い
て
の
感
想
や
そ
れ

ぞ
れ
の
民
商
共
済
会
・
民
商
婦
人
部
の
活

動
や
所
得
税
法
第
５６
条
廃
止
運
動
に
つ

い
て
議
論
を
し
ま
し
た
。 

最
後
に
、
全
体
会
で
分
散
会
代
表
が
ま

と
め
報
告
を
行
な
い
ま
し
た
。
参
加
者
全

員
が
感
想
文
を
記
入
し
明
日
か
ら
の
活

動
に
生
か
そ
う
と
解
散
し
ま
し
た
。 

 

丸峰観光ホテル 

「
歯
の
磨
き
方
」
を
根
本
か
ら
見
直
す
！ 

歯
の
健
康
を
わ
か
り
や
す
く
講
演 

拡
大
リ
レ
ー
は 

現
在
中
島
支
部 

支
部
だ
よ
り 

 

東
支
部
合
同
班
会
は
11

月
16
日
夜
、
田
崎
自
工
事

務
所
で
開
か
れ
、
会
員
５

人
と
三
役
、
事
務
局
が
参

加
し
ま
し
た
。
民
商
各
行

事
の
感
想
が
述
べ
ら
れ
た

後
、
支
部
長
か
ら
「
読
者
を

１
部
拡
大
で
き
た
」
と
拡
大

リ
レ
ー
期
間
の
成
果
が
報

告
さ
れ
ま
し
た
。
生
業
裁

判
の
報
告
会
、
婦
人
部
ク

リ
ス
マ
ス
会
の
参
加
を
呼
び

か
け
た
後
は
お
い
し
い
料
理

を
囲
ん
で
い
ろ
い
ろ
な
話
題

で
交
流
し
ま
し
た
。 

 

中
島
支
部
会 

11
月
21
日
（火
）、
清
華
で
開
か
れ
３
人
が
参
加
し
ま
し
た
。 

９
月
の
県
共
済
会
ボ
ウ
リ
ン
グ
・
県
青
協
バ
ー
ベ
キ
ュ
ー
、
10

月
の
商
売
を
語
る
会
に
参
加
し
た
報
告
が
さ
れ
ま
し
た
。
そ

れ
ぞ
れ
拡
大
対
象
者
を
挙
げ
な
が
ら
、
21
日
か
ら
30
日
の

拡
大
リ
レ
ー
期
間
に
声
を
掛
け
て
拡
大
し
よ
う
と
い
う
こ
と

に
な
り
ま
し
た
。 

 

泉
崎
支
部
役
員
会
が
１４
日(

火)

河
島
工
務
店
事
務
所

で
開
か
れ
、
３
名
が
参
加
し
ま
し
た
。
拡
大
行
動
リ
レ

ー
の
バ
ト
ン
が
泉
崎
支
部
に
ま
わ
っ
て
き
た
こ
と
か

ら
、
ど
の
よ
う
に
拡
大
の
成
果
を
出
す
か
具
体
的
に
決

め
、
中
畑
支
部
長
が
連
絡
を
取
っ
て
当
た
る
こ
と
に
な

り
ま
し
た
。
商
売
を
語
る
会
で
初
め
て
発
言
し
た
河
島

工
務
店
か
ら
「
今
ま
で
い
っ
た
こ
と
が
な
か
っ
た
が
聞

き
に
い
っ
て
お
け
ば
よ
か
っ
た
。」
参
加
者
か
ら
は
『
若

い
人
に
聞
か
せ
た
い
話
だ
っ
た
』
と
感
想
が
出
て
い
ま

し
た
。 

 

  
第一分散会 独鈷さん：第２分散会 小田辺さん：第３分散会 酒井さん 

沢
山
知
ら
な
い
こ
と
も
あ
り
ま
し

た
が
と
っ
て
も
た
め
に
な
る
お
話
ば

か
り
で
し
た
。
先
生
へ
の
質
問
も
「
イ

ン
プ
ラ
ン
ト
」
の
こ
と
や
「
入
れ
歯
」

に
つ
い
て
の
質
問
も
出
さ
れ
、
丁
寧
に

お
答
え
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 

そ
の
後
、
４
人
の
パ
ネ
ラ
ー
を
招
き

「
、
入
院
し
て
共
済
給
付
金
に
助
け
ら

れ
た
事
や
病
気
の
早
期
発
見
が
い
か

に
重
要
か
」
「
素
晴
ら
し
い
共
済
な
ら

で
は
の
助
け
合
い
制
度
の
話
」
「
婦
人

か
ら
見
た
健
康
や
共
済
に
助
け
ら
れ

た
事
」
な
ど
フ
ロ
ア
か
ら
の
発
言
や
質

問
も
大
い
に
出
さ
れ
、
有
意
義
な
時
間

と
な
り
ま
し
た
。 

 
 

講師の南條先生 


